Jack Auger, médaillé pour 30 ans de vie municipale

La semaine dernière, à Chailly-en Gâtineis, le maire Gérard Dalaigre avait invité les administrés, les maires du canton, Guy Parmentier, le conseiller général, ainsi que Christian Bourillon, conseiller général d'Amilly, venu en voisin.

Le sénateur Jean-Pierre Sueur était également présent pour honorer l'ancien magistrat de la commune Jack Auger, décoré de la médaille d'honneur régionale, départementale et communale, couleur vermeil, pour 30 années passées au sein du conseil municipal de Chailly. Le maire actuel a profité de la manifestation commémorant l'Armistice pour organiser cette cérémonie.

Une vie bien remplie

Jack Auger est né en 1927 à Trainou. Il arrive à Chailly en 1933, son père étant nommé cantonnier en chef. Il quitte l'école à 13 ans pour être apprenti boulanger, de 1940 à 1945.

Il travaille ensuite à l'usine Hutchinson, effectue 13 meis de service militaire et se marie. De retour en boulangerie à Ladon, fin 1960, il tiendra le café de Chailly «Le gros pêcheur». Après six années, il gérera jusqu'en 1982 «L'hôtel Central» à Montargis. C'est donc une vie professionnelle bien remplie, «qui mériterait à elle seule une médaille», comme l'a précisé Jean-Pierre Sueur dans son discours.

Sa vie au service des Calliaciens est également bien remplie. Elu conseillé municipal en 1977, Jack Auger obtient le poste de 2° adjoint en 1983. Il élu maire en 1989 et a conservé ce titre jusqu'en 2008, en étant le maire le plus âgé et le plus ancien dans la fonction du canton de Lorris. Il est désormais maire-honoraire.

Au long des différents discours de Gérard Dalaigre, Guy Parmentier et Jean-Pierre Sueur, chacun a couvert d'éloges M. Auger et mis en avant le rôle important du



M. Auger, salué par MM. Sueur, Parmentier et Dalaigre

maire d'une commune, sans oublier bien sûr l'équipe municipale qui l'entoure. «Homme à tout faire», le premier magistrat d'une ville est un combattant, il connaît parfaitement ses administrés, mais aussi son territoire. «Ils sont 550.000 élus comme cela en France» a précisé le sénateur.

Pour terminer cette cérémonie, Jack Auger a pris la parole à son tour, l'émotion, étant palpable. Il a remercié l'ensemble des personnes présentes et a fait état de l'honneur et la fierté qu'il a eu de servir les habitants de Chailly.

n.,